

御油小「校長室より」1学期学校の風景3



【3年生 自転車教室 4月22日】

3年生の自転車教室が行われました。市内の交通指導員さんや市の人権交通防犯課の方々が来てくださり、自転車点検の仕方や乗り方、交通ルールなどにについていねいに教えていただきました。

「自転車は車の仲間ですか？人の仲間ですか？」と質問されました。正解は、自転車は車の仲間。運転免許証がない代わりに、この自転車教室でしっかりと学ばないと乗れないと感じ、子どもたちはいつも以上に真剣に取り組んでいました。御油小の子どもたちのために、お忙しい中、ご指導くださった交通指導員の皆様、ありがとうございました。



交通指導員さんたちは、普段からいろいろな学校でみなさんの安全を守ってくれています。



運動場にコースを作って、実際に自転車を運転してみました。



歩行者に自分の存在を知らせるときは、ベルを鳴らします。でも、自動車には聞こえないので注意が必要です。



信号機や横断歩道などの道路標識が運動場に設置され、本格的なコースができました。周りをよく見て、渡りましょう！

愛知県のHPから「自転車交通安全用パンフレット」をダウンロードすることができます。まちがいさがしをしながら、楽しみつつ自転車の乗り方を学習することができます。下記のURLまたは、「愛知県 自転車パンフレット」などで検索してみてください。

<https://www.pref.aichi.jp/uploaded/attachment/404054.pdf>

【1年生を迎える会 4月25日】

ちょっと恥ずかしそうな1年生と6年生のお兄さんお姉さんが手をつないで入場してきました。はじめはペアの顔合わせということで名刺交換をしました。2・4年、3・5年ペアも初顔合わせとなりました。そして、みんなで「じゃんけん列車」や「御油小クイズ」を行い、大いに楽しみました。その後の校歌も元気のよい歌声を響かせていました。

今日の会の中にも、御油小5つの響き合いの1つ【やさしさ】がたくさん入っていました。特に、高学年の子たちの低学年に対するやさしさが伝わってきました。楽しくなりすぎてしまってすぐに静かになれなかったり、悪目立ちしてしまったりする子もちらほらいましたが、そういう課題は次の機会に直していきましょう。1年生が早く「御油小大好き！」になれるように。



全校でやると、ながーい長い列車になります。



6年生の校歌を真似して歌う1年生です。

【交通少年団 4月26日】

26日の授業参観の日の朝、交通少年団の児童が正門と南門に立ってあいさつをしながら交通安全を呼びかけてくれました。

交通少年団の始まりは、昭和46年に遡ります、今から50年以上も前に稲沢市と豊川市で、子どもの交通事故を防止するために、愛知県警で組織されました。御油小学校の交通少年団も、愛知県で初めて作られた歴史ある交通少年団ということになります。しかし、豊川市に残っているのは、わずかに4団体になってしまいました。その一つが御油小学校です。

交通少年団は、御油小学校の大事な伝統です。少年団の皆さんは、伝統を受け継ぐという大切な使命も担っています。これからも自信をもって、堂々と活動してくださいね。



横断歩道！ 右左右！ ヘルメット！



このメンバーで、今年1年がんばります！